



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

El Director General de Veterindustria, en la audiencia del Príncipe de Asturias al Foro "Transfiere"

Entre los asistentes al acto, además de la Plataforma Vet+i, liderada por Veterindustria, se encontraban el alcalde de Málaga, el Consejero de Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía, así como representantes de organismos públicos, plataformas tecnológicas, administraciones públicas y empresas

Madrid, 5 de marzo de 2014. Su Alteza Real el Príncipe de Asturias, don Felipe de Borbón, recibió en audiencia al Comité Organizador de Transfiere 2014, Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación, del que forma parte Santiago de Andrés, en su calidad presidente de la Plataforma Tecnológica Española de Sanidad Animal (Vet+i), que lidera la patronal Veterindustria.

El acto celebrado el lunes en el Palacio de la Zarzuela, permitió al Heredero de la Corona conocer los resultados de la última edición de este foro del que don Felipe es presidente de honor y que dedicado a la innovación española, tuvo lugar los pasados 12 y 13 de febrero en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga.

En la audiencia también estuvieron presentes el alcalde de la capital de la Costa del Sol, Francisco de la Torre; el consejero de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía, José Sánchez Maldonado, así como representantes de organismos públicos y privados como la directora general de Innovación y Competitividad del Ministerio de Economía y Competitividad, María Luisa Castaño; el subsecretario de Industria, Energía y Turismo del Ministerio de Industria, Enrique Hernández; el presidente de la Confederación de Empresarios de Andalucía, Javier González, y el director del European Institute of Innovation and Technology, José Manuel Leceta-García.

La participación de la Plataforma en Transfiere 2014 se engloba dentro del apoyo y promoción que lleva a cabo Veterindustria de todo lo relacionado con la I+D+i, pues este foro es un encuentro de referencia sobre este ámbito donde las empresas pueden analizar e intercambiar opiniones y experiencias con la comunidad científica y universitaria, así como generar oportunidades de negocio y fomentar la transferencia y cooperación entre el mundo científico y el empresarial.

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

Transfiere tiene como principal objetivo potenciar y promover a través de diversos actos como mesas redondas y conferencias, la participación internacional de empresas e instituciones relacionadas con la innovación, y al que acudieron en esta edición 351 empresas e instituciones nacionales y extranjeras procedentes de España, Portugal, Reino Unido, Israel, Finlandia e Iberoamérica, así como a 268 grupos de investigación de 52 universidades. (Fin)

nota de prensa

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación y RR.II.
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com